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Illustration : Croyez-vous sincèrement que Mme Salamé et son
gauchiste  de  mari  vivent  parmi  ceux  qu’ils  s’évertuent  à
défendre, les enfants de momo ?

 

Halla  alias  Léa  Salamé  est  une  sacrée  journaliste  !  Elle
mériterait le prix Pulitzer. La distance, la neutralité, le
professionnalisme sont les qualités qui la caractérisent. Il
n’y a qu’à voir sa dernière prestation en date, un bijou en
termes d’animation de débat. J’ai été éblouie, que dis-je,
soufflée par sa hauteur de vue, sa virtuosité journalistique.
Un phénomène rare dans la sphère médiatique. Que sont face à
elle  un  Mathieu  Bock-Côté,  une  Charlotte  d’Ornellas  ?
Franchement  rien  !

Trêve de plaisanterie, j’ai vu lors du débat du jeudi 09
décembre une harpie, une sorcière, une hystérique, tout sauf
une journaliste digne de ce nom. Je serais à sa place, je me
cacherais dans un trou de souris. Elle a montré une image



d’elle-même  pas  très  reluisante,  c’est  le  moins  que  l’on
puisse dire.

Elle n’aime pas, elle n’est pas d’accord avec les idées d’Éric
Zemmour, soit, c’est son droit le plus absolu, mais ici en
l’occurrence,  ce  n’était  pas  ce  qu’on  lui  demandait.  On
attendait d’elle qu’elle soit la garante du bon déroulement de
l’événement. Force est de constater que nous étions loin du
compte, son visage déformé par la haine était pitoyable à
voir. En lieu et place de professionnalisme, nous avons eu
droit à un parti pris, une argumentation vraiment minable et
une méchanceté caractérisée.

Et pourtant, la grande dame se veut humaniste, pétrie de bons
sentiments, représentante en chef du camp des gentils, du
bien. Raté, loupé, elle a montré son vrai fond, celui de la
noirceur, la petitesse d’esprit et un niveau intellectuel en
dessous des pâquerettes.

Comme pour une bonne majorité d’islamogauchistes, cette pseudo
journaliste  prône  le  tout  le  monde  mérite  le  respect,  de
l’intérêt, de l’empathie excepté pour les vilains fachos qui
se  méfient,  voire  même  n’apprécient  pas  particulièrement
l’islam. Elle, ce qui l’intéresse c’est de défendre la veuve
et l’orphelin mahométans, sûrement pas les Français souffrant
des  méfaits  émanant  de  la  doctrine  de  momo.  Ceux  qui
n’acceptent pas le suppositoire musulman ne méritent pas que
l’on s’attarde sur leurs souffrances, leurs difficultés…

Tant pis pour eux car quel est donc ce délire, cette manie
d’accuser  la  religion  de  paix  et  d’amour,  de  créer  des
situations de guerre en terre de France ?! Il n’y a pas de
guerre, juste quelques quidams, ici et là, tombant sous les
assauts assassins de certains disciples du bédouin, vous savez
celui  qui  avait  le  privilège  de  disposer  d’une  connexion
directe avec Allah.

Je pourrais comprendre qu’une autre personne soit dans un



tel déni mais elle, la chrétienne d’Orient, elle qui a dû
fuir son Liban natal en raison d’une guerre effroyable entre
musulmans  et  chrétiens,  c’est  impardonnable,
incompréhensible  !

Quand les chrétiens étaient majoritaires, son pays arrivait à
maintenir  un  équilibre,  certes  fragile,  mais  un  équilibre
quand même. En outre, il y faisait bon vivre, la liberté
d’aller et venir était consacrée, la prospérité était de mise
jusqu’à  ce  qu’il  y  ait  une  augmentation  substantielle  de
musulmans. L’arrivée massive de Palestiniens a fait voler en
éclat le statu quo laborieusement maintenu. Et c’est partout
ainsi sur la planète, cette équation se vérifie toujours.

Comme d’habitude, là où l’islam est en force, plus rien ne
peut plus subsister dans son état originel, plus de tolérance,
plus de liberté de conscience possible. C’est la soumission ou
la guerre. Et nous savons, ce qu’il en a été justement !
Mademoiselle Halla le sait pertinemment ! Elle ne nous fera
pas croire le contraire. A moins, qu’elle ait bien intériorisé
son statut de dhimmi et qu’en conséquence, elle défende vaille
que vaille ses maîtres. Je ne vois pas également autre chose
qu’une maladie mentale, dont elle serait atteinte, ne disant
pas son nom. Cela peut être aussi le syndrome de Stockholm…
Allez savoir !



Définitivement,  je
lui  préfère  la
grande  dame
courageuse,
Brigitte  Gabriel,
ayant  subi,  elle
aussi,  les  affres
de  la  guerre  du
Liban. Contrairement
à  sa  compatriote,
elle  ne  mâche  pas
ses  mots  quant  au
conflit  entre
musulmans  et
chrétiens  dans  la
région  du  proche
Orient.  Pour  elle,
sans aucun doute la
cohabitation  entre
les deux confessions
religieuses  se  fera
toujours en défaveur
de  la  communauté
chrétienne.  Elle
sait  de  quoi  elle

parle, c’est du vécu ! Elle ne perd pas son temps à fomenter
des doctrines fausses basées sur du vent pour se donner bonne
conscience ou faire la maligne dans les médias occidentaux
pour décrocher le pactole.

Son  histoire  est  poignante  et  sans  concession  quant  à  la
terreur imposée par la présence importante d’adeptes du dogme
islamique dans un territoire, ici précisément le Liban.

D’après le site alliance fr.com ayant relayé le témoignage de
Brigitte Gabriel : « Quand les Palestiniens et les musulmans
du Liban ont déclaré leur Jihad contre les chrétiens en 1975,



ils ont commencé à les massacrer, ville après ville. Elle
s’est retrouvée dans un abri souterrain depuis l’âge de 10 ans
jusqu’à 17 ans, sans électricité, mangeant de l’herbe pour
survivre et, rampant sous les balles de tireurs embusqués,
pour parvenir à un point d’eau… »

https://www1.alliancefr.com/actualites/contre-la-desinformatio
n/temoignage-de-brigitte-gabriel-du-liban-501896

Eh oui, cela m’a tout l’air de tout sauf d’un climat d’amour
et de paix. Voilà où mène la confiance vis à vis de la
religion islamique ! Au chaos, à la déchéance !!!

Brigitte, ayant payé le prix fort, étant marquée à vie, parle,
interpelle, alerte sur les dangers de l’islam non pas parce
qu’elle  se  délecterait  d’une  haine  gratuite,  mais  bien  à
partir de son expérience qui l’a amenée à faire un constat
irrévocable. L’islam pervertit tout, c’est inexorable. C’est
ainsi que le torchon de gauche, le « Courrier international »,
décrète qu’elle utiliserait sa présupposée islamophobie comme
fonds de commerce.

https://www.courrierinternational.com/article/2011/03/17/l-isl
amophobie-comme-fonds-de-commerce

Mais bien sûr ! Son histoire jetée aux oubliettes pour cadrer
avec le roman des gauchiottes prétendant qu’il n’y a pas de
problème avec l’islam, les musulmans n’obéissent pas à un
dogme fasciste. Tout va bien dans le meilleur des mondes !

Je connais moi-même cette affaire, dans une moindre mesure,
pour  vivre  très  régulièrement  la  haine  mahométane  à  mon
encontre du fait de mon athéisme, entendre pour beaucoup de
ces gens, trahison vis à vis de leur oumma !!!

Nous savons donc sans peur de nous tromper que la doctrine
islamique ne peut pas se contenter de prendre sa place parmi
les autres. Eh oui n’en déplaise à Léa Salamé, l’amnésique ou
la vendue c’est au choix, dès que l’islam prend un espace
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important dans un territoire, les problèmes commencent, les
assauts pour obtenir toute la place apparaissent et ne se
terminent pas jusqu’à obtention de l’entière satisfaction de
ses désidératas.

Pour ma part, définitivement, Brigitte Gabriel représentera le
courage, la lucidité, la cohérence quand à côté de cela, Léa
Salamé ne pourra jamais atteindre un tant soit peu son niveau,
sa grandeur. Elle aura beau sauter, se tortiller, elle ne
saura  que  barboter  dans  la  fange  gauchiste  et  ainsi  se
déshonorer et trahir sa propre histoire !

PS : Admirez l’intelligence à l’état pur de Brigitte, c’est un
vrai régal pour les yeux et les oreilles ! J’espère que le
visionnage de cette vidéo viendra vous mettre un peu de baume
au  cœur  après  les  horribles  mensonges  de  Léa  Salamé,  en
autres, et des islamogauchistes en général !


